Industria manufacturera china crece 9.9% en primer cuatrimestre de 2014

Agencia NotiLeón. 13/05/14.

Un indicador clave que mide las actividades del sector industrial de China continúa creciendo, aunque a un ritmo ligeramente menor.

De acuerdo con cifras publicadas el día de hoy, el valor agregado industrial creció 8.7% a tasa anual en los primeros cuatro meses de este año, debido a un crecimiento sólido del subsector manufacturero, el cual compensó el insuficiente desempeño de los sectores de la minería y suministros.

El subsector manufacturero registró un 9.9% de crecimiento en valor agregado en el periodo enero-abril, mientras que los subsectores de la minería y suministros crecieron 3.6% y 4.2%, respectivamente.

China utiliza valor agregado industrial para medir las operaciones empresariales de grandes empresas designadas cuya facturación anual de su principal negocio rebasa los 20 millones de yuanes (unos 3.24 millones de dólares estadounidenses).

BOLETÍN DE INTELIGENCIA PROSPECTA

Sólo en abril, el valor añadido industrial también subió 8.7% respecto un año antes, pero la tasa de crecimiento fue 0.1 puntos porcentuales menor a la observada en marzo, una evidencia de que el sector industrial amplio está perdiendo fuerza, de acuerdo con cifras de la Oficina Nacional de Estadística (NBS).

Otro reporte vinculado difundido a principios de este mes también destacó la fortaleza del ímpetu de las empresas manufactureras en abril.

El Indice de compras gerenciales (PMI) para el sector manufacturero subió a 50.4 en abril, un alza respecto a los 50.3 puntos de marzo, dijo la NBS y la Federación China de Logística y Adquisiciones.

Las estadísticas también revelaron que la producción de valor agregado de las empresas propiedad del Estado subió 4.8% en los primeros cuatro meses respecto un año antes, mientras que las compañías de acciones conjuntas crecieron 10.1%.

Los datos económicos de abril de China llegaron "ligeramente más débiles" de lo previsto por las expectativas de mercado, dijo Lu Ting, economista en jefe de China con el Banco de América Merrill Lynch.

En una nota positiva, el crecimiento de 8.7% del valor agregado industrial en abril, si se sostiene en mayo y en junio, significa que la expansión del producto interno bruto (GDP) en 2014 sería similar al ritmo de 7.4% en el primer trimestre de este año, dijo Lu.

El PIB de China creció 7.4% en el primer trimestre, luego de una menor inversión en propiedad y exportaciones pesaron sobre un crecimiento económico más amplio durante el periodo.

Con información de Xinhua*

